

ま ち が と か ご

桜色のシャワー

幸田しだれ桜まつり 4/1~15

第16回幸田しだれ桜まつりが幸田文化広場で4月1日から4月15日まで開催されました。今年は例年どおり4月初旬から咲き始め、6日頃に満開をむかえました。公園内の小高い丘の上では、しだれ桜がまるでシャワーのように降り注いでいました。また、まつり期間中はビンゴ大会など親子で楽しめるイベントも開催され、多くの人を訪れました。



▲桜のシャワー



▲ビンゴ大会の様子

新入団員らが訓練を実施！

消防団新入団幹部訓練 4/21

今年度から消防団に入団した新入団員と消防団幹部による訓練が消防署で実施され、放水訓練、AEDを使った救命講習などが行われました。放水訓練では消防車両や機械器具の操作方法を学び、さっそく実践をしていました。新入団員は「初めて触る機械や道具ばかりで、覚えることがたくさんあり大変でした。」と訓練の感想を話してくれました。



▲先輩団員の指導による放水訓練



▲操作方法の説明に聞き入る新入団員

地方自治の振興に貢献

近藤徳光氏が旭日双光章を受章 4/29

4月29日付けで発表された平成26年春の叙勲で、元町長の近藤徳光氏に旭日双光章が賜与されました。5月7日には愛知県庁にて伝達式が行われ、5月13日には皇居で拝謁が行われました。

近藤氏の受章は平成10年から平成22年までの3期12年間にわたり、幸田町長として幸田町の発展と住民福祉の向上に尽力された功績によるものです。



▲町長へ報告に訪れた近藤氏（右）

また、町長在任中は、愛知県町村会会長及び全国町村会副会長をはじめ、数多くの団体の会長を兼務されるなど、地方自治の振興に多大な貢献をされました。

身近な情報を広報へ

入園・入学おめでとう！

入園式・入学式 4/4・7

町内の保育園で4月4日に入園式が、7日には小学校で入学式が行われました。当日は、天候にも恵まれ、桜の花びらが舞う中、お父さんやお母さんに手を引かれながら、初めての登園、登校をしました。取材に訪れた幸田保育園では、それぞれ担任の先生から名札を胸に付けてもらい、うれしそうな子どもたちの笑顔がたくさん見られました。



▲名札をつけてもらってにっこり



▲新入生の皆さん

町議会ってどんなところ？

第1回議会報告会 4/20

わかりやすく開かれた議会を実現するために、本町で初めて議会報告会が開催されました。3月定例会での議案の内容や、委員会などの活動状況が報告され、参加者47人は真剣に耳を傾けていました。意見交換では、町の発展、住みよい町づくりに向けた貴重な意見が出されました。



▲参加者との意見交換も実施



▲説明に耳をかたむける参加者

交通ルールを守ろう！

街頭啓発活動 4/11

春の交通安全運動の実施に併せて、岡崎警察署員と町職員による交通安全街頭啓発活動が行われました。参加者はのぼり旗や啓発板を手に、通過車両のドライバーや通学児童らに、悲しい交通事故が起きないように交通事故抑止と交通マナーアップを呼びかけました。



▲登校する児童へのよびかけ



▲通勤中のドライバーへの啓発

フォトニュース

広報直通ダイヤル(63)5132
FAX(63)5139
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

まちがと

水の安全と地域の発展を祈願して

大井池桜まつり祭礼

4/6

幸田町大草地内の大井池において、4月1日から15日に大井池桜まつりが開催されました。まつり期間中の4月6日に式典が行われ、水の安全と地域の発展を祈願するとともに、幸田町町村合併60周年を記念し錦鯉の放流がされました。



▲錦鯉の放流



▲水の安全と地域の発展を祈願



▲協締書を取り交わしました

情報が命を守ります

災害時の放送に関する協締結

4/28

4月28日、幸田町をエリアにしているケーブルテレビ会社、三河湾ネットワーク株式会社と「災害時の放送に関する協定」を締結しました。この協定は風水害や地震などの災害時、町の被災状況や避難情報など、L字型画面放送に切り替えて緊急情報を発信します。

幸田町では全世帯の62%に当たる約8,500世帯が加入しており、町民の安全を守るために情報発信していきます。

春の収穫祭♪

豊坂保育園 たけのご掘り

4/24

豊坂保育園の園児が地元の竹林にたけのご掘りへ出掛けしました。あちこちに顔を出しているたけのこを見つけ、「あったー」、「こっちもだよー」と一目散に走り寄り、園から持ってきたスコップを手に、みんなで協力して掘りました。



▲こんなにいっぱい採れたよ！



▲たけのこに夢中なの

身近な情報を広報へ

や ったぜ全国優勝!

日本小学生ネオホッケー選手権優勝報告 4/2

千葉県で開催された日本小学生ネオホッケー選手権で、幸田町の坂崎ローリングスパワフルが高学年の部で、トヨサカイーグルスが低学年の部で優勝したことを町長へ報告に訪れました。子ども達の無邪気な笑顔の中には、全国優勝を成し遂げた自信が感じられました。



▲低学年の部優勝のトヨサカイーグルス



▲高学年の部優勝の坂崎ローリングスパワフル

消 防に優美な仲間

幸田町女性消防クラブ総会 4/19

平成 26 年度幸田町女性消防クラブ総会が 4 月 19 日に開催されました。

本クラブは平成 18 年度から消防防災に関して密接な地域社会の構築と消防機関との連携役として、幅広い年齢層の女性から意見をいただくことを目的とし発足されました。

今年度は 28 人の女性消防クラブ員が入会し、9 月の総合防災訓練や来年 1 月の消防出初め式などへの参加が予定されています。



▲女性消防クラブの皆さん

な がらスマホは危険です

幸田高校 交通安全教室 4/10

幸田高校で全校生徒を対象とした交通安全教室が開催されました。

教室では、岡崎警察署員による交通安全講話のほか、愛知工科大学小塚教授によるスマートフォンを用いた体験型の講習が行われ、スマートフォンを使用しながら自転車に乗ったり歩いたりすることの危険性を学びました。体験した生徒らは、ながらスマホは危険なので、スマートフォンを使う際には適正に使用し、自分が被害者や加害者にならないよう気を付けたいと感想を述べていました。



▲生徒による“ながらスマホ”の体験

フォトニュース

広報直通ダイヤル(63) 5132
FAX(63) 5139
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp